Tanto el SIAR como los SIALS dispone de información ambiental al nivel local, regional compuesta principalmente por los siguientes recursos de información ambiental:

Documentos	Libros, investigaciones, manuales guías y reportes sobre el estado del ambiente
Normas Ambientales	Leyes, decretos supremos, resoluciones, convenios internacionales
Mapas ambientales	Mapas ambientales
Indicadores ambientales	Salud ambiental, calidad del aire, residuos, gestión ambiental, biodiversidad, calidad del agua entre otras
Noticias y novedades de actualidad ambiental	Noticias y novedades que informan a la ciudadanía sobre la situación ambiental de la región La Libertad y de las provincias de Trujillo y Sánchez Carrión







Fuente: Sega













## Sistema de Información Ambiental





1er ENCUENTRO NACIONAL SOBRE EL ACCESO A LA INFORMACIÓN AMBIENTAL

#### **ORGANIZADORES:**









### ¿QuÉ ES INFORMACIÓN AMBIENTAL?

Se entiende por información ambiental a cualquier información contenida en formato escrito, visual, sonoro, electrónico y/o registrado bajo cualquier otro medio, o en forma de base de datos, de que dispongan las entidades públicas o privadas en materia de agua, aire, suelo, flora, fauna y recursos naturales en general , así como sobre las actividades, elementos o medidas que les afectan o puedan afectarlos; análisis económicos relativos a estas medidas y actividades, a la legislación aplicable y los informes sobre su cumplimiento, al estado de la salud y seguridad de las personas cuando esté afectado por su entorno.

## ¿QuÉ ES EL SINIA?

El Sistema Nacional de Información Ambiental (SINIA), constituye una red de integración tecnológica, institucional y técnica para facilitar la sistematización, acceso y distribución de la información ambiental, así como el uso e intercambio de información para los procesos de toma de decisiones y de la gestión ambiental. La información disponible a través del SINIA está compuesta por indicadores y estadísticas ambientales, mapas temáticos, documentos, informes, legislación ambiental entre otros. Territorialmente el SINIA está integrado por los Sistemas de Información Ambiental Regional (SIAR) y los Sistemas de Información Ambiental Local (SIAL).



#### ¿POR QUÉ ES IMPORTANTE EL SINIA?

El SINIA así como sus nodos SIAR y SIAL proporcionan información ambiental de manera gratuita, organizada y sistematizada. Esta información resulta de mucha utilidad para:

- ·Desarrollar de acciones de vigilancia, control y fiscalización ambiental por parte de las entidades publicas
- ·Conocer el estado del ambiente y los recursos naturales del país
- ·Apoyar el desarrollo de investigaciones, tesis y otras actividades académicas y científicas
- ·Fomentar la participación e involucrar al ciudadano en asuntos ambientales
- ·Promover las inversiones

#### SISTEMA DE INFORMACIÓN AMBIENTAL REGIONAL DE LA LIBERTAD – SIAR LA LIBERTAD



Este sistema ha sido implementado en el año 2013 mediante Ordenanza Regional Nº 019-2013-GR-LL/CR. Este servicio de información es administrado por el Gobierno Regional de La Libertad a través de la Gerencia Regional del Ambiente. Los ciudadanos y personal gubernamental pueden acceder a la información a través de su portal web (http://siar.regionlalibertad.gob.pe/)

# SISTEMA DE INFORMACIÓN AMBIENTAL LOCAL DE LA PROVINCIA DE TRUJILLO (SIAL TRUJILLO)





El Servicio de Gestión Ambiental de Trujillo – SEGAT es la entidad a cargo de la administración del SIAL Trujillo, Sistema Luya implementación se inició en diciembre del 2009 en el marco de un convenio de cooperación interinstitucional suscrito entre la Municipalidad Provincial de Trujillo y el Ministerio del Ambiente. En el año 2014 la municipalidad emite la Ordenanza Municipal N° 049-2014-MPT, la misma que oficializa el SIAL Trujillo y establece las obligaciones de las entidades públicas para el suministro de información a este sistema. Se puede acceder a los contenidos de este Sistema a través de su portal web (http://sial.segat.gob.pe/)

#### SISTEMA DE INFORMACIÓN AMBIENTAL LOCAL DE LA PROVINCIA DE SANCHEZ CARRION (SIAL SC)



Sistema de Información ambiental administrado por el área de Gestión Ambiental de la Municipalidad Provincial de Sánchez Carrión Mediante y creado mediante Ordenanza Municipal N° 267-2015 MPSC. Este sistema organiza, procesa y difunde información ambiental de la provincia de Sanchez Carrión y se articula con el SIAL Trujillo y el SIAR La Libertad. Sus contenidos de este Sistema pueden ser consultados a través de su portal web (http://sial.munihuamachuco.gob.pe/)

